
BM Böhling erklärt, dass der Haushalt und auch die Kreditaufnahme vom Landkreis 
genehmigt wurden. Hingewiesen wurde seitens des Landkreises darauf, dass darauf zu 
achten ist, dass die Kreditaufnahme und damit die Verschuldung nicht exorbitant 
ansteigt. Außerdem wurde bei einigen kleineren Sanierungsmaßnahmen angemerkt, 
dass sie nicht im Verwaltungshaushalt sondern im Vermögenshaushalt veranschlagt 
wurden. Dieses wird seitens der Verwaltung künftig beachtet werden. 


